

VLINK / energybase

Gemeinsame White-Label-Lösung

[26.02.2019] Das White-Label-Portfolio der zu Vattenfall gehörenden Plattform VLINK wird um das intelligente Energie-Management-System des EnBW-Start-ups energybase erweitert.

Die zu Vattenfall gehörende End-to-End-Service-Plattform für Energiedienstleistungen VLINK und das EnBW-Start-up energybase arbeiten ab sofort Hand in Hand. Gemeinsames Ziel ist es nach Angaben der beiden Unternehmen, Energieversorger besser bei der Umsetzung eigener Energielösungsprodukte zu unterstützen. Dafür werde das White-Label-Portfolio von VLINK um das intelligente Energie-Management-System von energybase erweitert. Dieses vernetze Photovoltaikanlagen, Energiespeicher sowie Wärmeerzeugung und Ladelösungen für Elektroautos im Haus des Kunden und helfe so dabei, den Eigenverbrauch auf bis zu 80 Prozent zu steigern.

Der Name für das neue Produkt steht laut den beiden Partnern bereits fest: energybase.premium sei ab sofort für Stadtwerke deutschlandweit verfügbar.

(bs)

Stichwörter: Unternehmen, EnBW, energybase, VLINK